

➤ SUCÉ-SUR-ERDRE. Activité pour personnes handicapées Handikayak voit le jour

Le club sucéen de canoë-kayak a profité de la Semaine européenne de l'emploi des handicapés pour lancer son activité sportive de loisir : le projet Handikayak germe dans la tête du président, Bernard Renoux depuis 3 ans.

Ceci avec l'aide de la FFCK, EDF et du CNDS (centre national pour le développement sportif) et un partenariat avec la société Handirect (services administratifs) créée en 2007 et reconnue entreprise adaptée en 2013, qui emploie, au Forum d'Orvault des salariés en situation de handicap, par l'intermédiaire de son PDG, Eric Leroy. « C'était un gros vœu de ma part », explique Bernard Renoux. « La FFCK s'est vraiment investie dans le projet, physiquement et psychologiquement. Un appel à projet a été mis en place et notre club a été sélectionné. Nous avons donc été crédités pour mettre au point le projet et le CNDS a développé une action sur le handicap et financé le projet. Nous avons un bel outil, la base nautique, mais aussi l'investissement de tout le club... Le Comité Régional



Eric Leroy et Bernard Renoux (à droite) comptent développer la section Handikayak qui leur tient à cœur.

a suivi le dossier et un conseiller technique du comité départemental s'est associé à nous. Nous avons acquis quelques bateaux et d'autres clubs nous en ont prêté d'autres. Jeudi dernier, pour la première journée, nous avons accueilli un groupe de 7 jeunes handicapés, ravis,

et leur encadrant. Aux beaux jours, nous étudierons la possibilité d'accueil de groupes ». Le mercredi 14 h - 16 h jeunes, samedi dès 9 h adultes, 14 h - 16 h jeunes.

L'encadrement est assuré par Charlotte Le Borgne, 06 51 59 27 66 - www.club-kayak-erdre.fr